



El proyecto pretende ser una infraestructura moderna y polivalente que responda a las necesidades de las múltiples actos culturales

En palabras de la alcaldesa Leire Artola, "convertir Bomberia en un centro cultural dará un nuevo aire a Arana"

La intención de dar un uso cultural al edificio Bomberia, de propiedad municipal, ha figurado desde un inicio dentro del plan de legislatura del gobierno municipal. Tras abordar diferentes líneas de trabajo y analizar las necesidades de la localidad para la realización de eventos culturales, se ha elaborado un proyecto que dará a esta infraestructura un carácter multiusos.

El proyecto para la remodelación de Bomberia pretende responder a dos grandes objetivos. Por un lado, dentro de la dinámica ligada al ámbito cultural, contar con un nuevo espacio polivalente en el que se puedan desarrollar actividades culturales como música, exposiciones, teatro, etc. Por otro lado, además de la rehabilitación del edificio, el proyecto pretende acercar la calle Arana a la ciudadanía para que se convierta en un punto de encuentro para los beasaindarras.

Con estos objetivos, la alcaldesa, Leire Artola, ha añadido que además de rehabilitar el edificio, el proyecto pretende atraer a la ciudadanía a la calle Arana para que se convierta en un espacio de

tránsito para las y los beasaindarras. Ya que la Arana kalea, ha sido desde hace muchas décadas una calle de gran personalidad en Beasain.

Espacio polivalente para diferentes actividades culturales

El edificio actual es un espacio con una superficie libre de 100 m². Sin ningún tipo de separación en su interior y que ofrece una gran altura libre. Estas características le permitirán albergar exposiciones, conciertos musicales, representaciones teatrales u otros eventos. En cambio, para llevar a cabo este tipo de iniciativas son imprescindibles como mínimo un almacén, baño, office y otros espacios adicionales.

Estas son las dos propuestas más destacables que incluye el proyecto: en el lateral del edificio que da al callejón adyacente a las viviendas se añade un volumen adicional donde se incorpora la entrada principal y el almacén, y en el lateral opuesto del edificio, hacia la parte trasera de J.M. Iturriotz kalea, se añade un espacio con office y aseos.

Abierto a la calle

Además de las características internas, la integración del edificio con el entorno es otro de los objetivos del proyecto. Además del nuevo espacio cubierto, las actuales puertas de garaje se sustituirán por otras puertas grandes con bisagras. Estas permitirían extender de par en par la fachada principal del edificio a la calle para que en las actuaciones que se crea oportuno, además de el interior del edificio, se puedan ver los actos desde la misma calle. Esta posibilidad pretende ser una especie de señuelo para atraer al espectáculo a las personas que transiten por la zona.

En cuanto a la zona cubierta, el proyecto propone una cubierta que proporcione una sombra triangular desde la fachada lateral del edificio hacia la plaza.

Para que el proyecto pueda ejecutarse en su totalidad, es decir, para incorporar volúmenes y espacio cubierto que permitan pasar de 100m² a 120 m², es necesario gestionar una serie de trámites urbanísticos que retrasarían la ejecución del proyecto a la legislatura 2023-2027. En total, el presupuesto del proyecto de rehabilitación asciende a 626.000 euros.





```
jQuery("#share805") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Bomberia como
centro cultural que revitalice la calle Arana ", url: "https://www.bea
sain.eus/es/infraestructuras-servicios/4948-bomberia-como-centro-
cultural-que-revitalice-la-calle-arana"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servici
os/4948-bomberia-como-centro-cultural-que-revitalice-la-calle-
arana"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.bea
sain.eus/es/infraestructuras-servicios/4948-bomberia-como-centro-
cultural-que-revitalice-la-calle-arana"},{ share: "whatsapp", label:
"WhatsApp", shareIn: "self", text: "Bomberia como centro cultural que
revitalice la calle Arana ", url: "https://www.beasain.eus/es/infraest
ructuras-servicios/4948-bomberia-como-centro-cultural-que-revitalice-
la-calle-arana"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self",
text: "Bomberia como centro cultural que revitalice la calle Arana ",
url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/4948-bombe
ria-como-centro-cultural-que-revitalice-la-calle-arana"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Bomberia como
centro cultural que revitalice la calle Arana ", url: "https://www.bea
sain.eus/es/infraestructuras-servicios/4948-bomberia-como-centro-
cultural-que-revitalice-la-calle-arana"},]})
```